

NaturFreunde rufen auf:

Stimme für Demokratie und Vielfalt!

Geh zur Bundestagswahl – deine Stimme gegen rechts!

Unsere Gesellschaft ist im Umbruch. Die Herausforderungen durch Klimakrise, Krieg, Inflation, soziale Ungleichheit sowie der Umgang mit Migration und diversen anderen Themen erzeugen bei vielen Menschen tiefe Verunsicherungen. Veränderungen sind notwendig, aber manch eine*r fühlt sich überfordert.

Die Antworten sind nicht einfach und bergen Konflikte. Aber Demokratie heißt, diese Konflikte lösungsorientiert und sachlich auszutragen, im Ringen um die beste Lösung.

Diese Umstände nutzen antidemokratische und rechtsextreme Kräfte bewusst aus. Sie versprechen vermeintlich einfache Lösungen bei komplexen Problemen. Aber Hass, Demagogie, Spaltung, Ausgrenzung, Gewalt, Bedrohung und Einschüchterung sind keine Lösung. Sie bedrohen den Zusammenhalt, den Wohlstand und die Entwicklung in unserem Land.

Deine Stimme ist wichtig

Die Demokratie lebt von der aktiven Teilnahme ihrer Bürgerinnen und Bürger. Der Ausgang der Wahl bestimmt nicht nur die politische Richtung der kommenden Jahre, sondern auch die Werte und Prinzipien, die unsere Gesellschaft leiten. Es geht darum, eine Zukunft zu gestalten, die auf Nachhaltigkeit, Gerechtigkeit und sozialer Verantwortung basiert.

Als NaturFreunde setzen wir uns für Frieden und Abrüstung ein. Wir fordern eine Politik, die den Teufelskreis aus Aufrüstung und bewaffneten Konflikten durchbricht. Das Morden muss ein Ende haben!

Als NaturFreunde setzen wir uns für den Schutz unserer Umwelt, nachhaltiges Wirtschaften und Klimagerechtigkeit ein. Wir fordern eine Politik, die den Klimaschutz ernst nimmt, erneuerbare Energien fördert und den Erhalt unserer natürlichen Lebensgrundlagen in den Mittelpunkt stellt.

Als NaturFreunde setzen wir uns für soziale Gerechtigkeit ein. Seit Jahren geht die Schere zwischen Arm und Reich auseinander. Wir fordern eine Politik, die auf eine stärkere Beteiligung der Reichen setzt und Arme entlastet.

Als NaturFreunde setzen wir uns für eine vielfältige und solidarische Gesellschaft ein. Wir fordern eine Politik, die Vielfalt fördert, Integration unterstützt und allen Menschen gleiche Chancen bietet.

Es ist unsere gemeinsame Verantwortung, gegen Rassismus, Antisemitismus, Diskriminierung und jede Form der Ausgrenzung aufzutreten. Wir wollen eine Gesellschaft, in der jeder Mensch in seiner Einzigartigkeit akzeptiert und respektiert wird. Rechtsextreme Parteien dürfen keine Macht erhalten.

Deshalb:

Geh zur Bundestagswahl und stimme für Vielfalt und Demokratie!

